
第９５回経営協議会議事要旨 

 
日 時 令和６年１月３１日（水） １０時００分〜１１時５２分 
場 所 本部４階大会議室（Teams による遠隔会議併用） 
出席者 学内委員：上田学⻑，野﨑理事，秋光理事，佐久間理事， 鍋理事，国分理事 
    学外委員：綾田委員，金子委員，木下委員，佐伯委員，⻄原委員，藤岡委員， 

山本委員 
欠席者 学内委員：なし 
    学外委員：なし  
陪席者 山神副学⻑，⼩⽅副学⻑，吉田副学⻑，松木副学⻑，原副学⻑，和田副学⻑， 

門脇副学⻑ 
根ケ山監事 

 
 

１．審議事項 
（１）第４期中期目標・中期計画の変更について 
  佐久間理事から，審議資料１−１〜１−２及び参考資料に基づき，第４期中期目標・中

期計画の変更について説明があり，審議の結果，原案を承認した。 
 
（２）令和５年度香川大学予算の補正（第一次）について 
  国分理事から，審議資料２に基づき，令和５年度香川大学予算の補正（第一次）につい

て説明があり，審議の結果，原案を了承した。 
 
（３）令和６年度予算編成⽅針について 
  国分理事から，審議資料３に基づき，令和６年度予算編成⽅針について説明があり，審

議の結果，原案を了承した。 
 
２．報告事項 
（１）地域マネジメント研究科認証評価結果（委員会案）について 
  佐久間理事から，報告資料１に基づき，地域マネジメント研究科認証評価結果（委員会

案）について報告があった。 
本議題に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 

  ○他の経営専門職大学院の指摘事項はどういうものなのかということが分からないの
で，他の経営専門職大学院と比べて地域マネジメント研究科の評価はどうなのかという
ことが分かりにくい。 

  →他の経営系専門職大学院認証評価の結果について調査をして，全国的に見て地域マネ
ジメント研究科の評価がどの辺りの評価なのか，次回の経営協議会でご報告するという
ことにさせていただきたい。 

 



 
（２）「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」採択について 
  国分理事から，報告資料２に基づき，「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」採

択について報告があった。 
本議題に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 

  ○６９件の提案のうち１２課題しか採択されていなかったということで，非常に素晴ら
しいことである。是非，５年間で良い成果を上げていただきたい。 
○メディアを使った PR が必要ではないか。 

 
（３）令和６年度運営費交付金等の配分状況について 
  国分理事から，報告資料３に基づき，令和６年度運営費交付金等の配分状況について報

告があった。 
本議題に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 

  ○成果を中心とする実績状況に基づく配分について，「教育」は良く評価されているが，
「研究」があまり良くない。特に，若手研究者を増やすということは非常に重要なこと
であり，大学を挙げて，若手研究者を獲得していくということをやっていかないといけ
ない。 

 
（４）令和５年度医学部附属病院の経営状況について 

門脇副学⻑から，報告資料４に基づき，令和５年度医学部附属病院の経営状況について
報告があった。 

本議題に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 
  ○当院を選んでいただくために，地域クリニックとの連携強化に努めていただきたい。  
 
３．その他 
  な し 

 

以 上 
 
 
 
 


